



温かい人に包まれて

いつもデイハウスみかんの花をご利用頂きありがとうございます。
2月に入り、寒さが一段とますます身に染みる今日この頃ですが、皆さまは
いかがお過ごしでしょうか？

今年は特に雨も降らず、乾燥しており、外ではかなり風邪やインフルエンザ
が流行り、昨年の何十倍の方がかかっているというニュースも耳にします。
ご利用者様の多くの方が、色々な人が「体は大切にしなよー。風邪引くんじ
ゃないよー。会えないと、寂しいからねー」など気にかけて、心温かい言葉
をかけて下さいます。

その言葉には温かさと、優しさがすごい詰まっているように感じます。
立ち止まって考えてみると、いつも周りにいる方の優しさを感じていて、沢
山の話や、沢山の知恵を教えてください。

周りの方の温かさに触れ、私自身、優しい気持ちでいたいと思います。また
会話を通して、学んだことを生かして心掛けたり、実践していきたいと思っ
ています。

まだまだ、精進の日々ですが、お手本になる人生の先輩方がいるからこそ、
学びがあり、日々反省をし、立ち止まって初心を思い出し、またあらためて
教えて頂いたことを生かして前に進もうと思います。

たくさんの縁が繋がり、関わって頂いてる方と出会えること、お話できるこ
と全てが幸せなことと感じます。

日頃「デイハウスみかんの花」をご愛顧頂きありがとうございます。
心より感謝申し上げます。

平成
31年
2月
1日
日直

綿貫
通也



管理者 武井



生活相談員 高橋



生活相談員 小坂田



生活相談員 津野



生活相談員 砂質



看護師 岩屋



看護師 清水



介護員 井沢



介護員 中村



介護員 海老沼



介護員 左右田



生活相談員 砂質



草津の湯もみガール(笑)
着付けしてくれた方と踊り



手慣れた凧あげでした

利用者様のご様子

生活相談員 綿貫



目隠しを取った直後の
反応は皆様大笑い



Precious



白菜の収穫
たくさん採れました



書の先生に教えてほしいと
毎週楽しみにしています